

Pressemitteilung März 2007

## **BAYERISCHER QUALITÄTSPREIS 2007 für die HUNGER DFE GmbH aus Würzburg**

**München/Würzburg.** Die Hunger DFE GmbH ist mit dem Bayerischen Qualitätspreis 2007 für herausragende Leistungen auf dem Gebiet Unternehmensqualität und Qualitätsmanagement am Mittwoch, 07.03.2007 in München ausgezeichnet worden. Ingrid Hunger nahm zusammen mit Ihrem Vater, Herrn Dr. Ing. e. H. Walter Hunger, und einigen Mitarbeitern die Auszeichnung in der Kategorie „Produktionsunternehmen der Industrie“ in der Allerheiligen-Hofkirche der Residenz München aus den Händen des Bayerischen Staatsministers für Wirtschaft, Infrastruktur, Verkehr und Technologie, Erwin Huber, entgegen.

„In über 20 Jahren als geschäftsführende Gesellschafterin der Hunger DFE habe ich hierbei stets auf die Motivation aller meiner Mitarbeiter vertrauen können und möchte mich daher auch bei denen bedanken, die durch ihre positive Einstellung zum Produkt, zum Kunden und zum Unternehmen diesen Preis verdient haben. Mein ganz besonderer Dank gilt auch meinem Vater, der mit seinem Erfindergeist diese Produkte erst entstehen ließ und der den Qualitätsgedanken stets als absoluten Grundsatz für die Entwicklung seiner Unternehmensgruppe verfolgte und auf uns übertragen hat. Für uns alle wird dieser Preis eine Verpflichtung und ein Ansporn für die Zukunft sein“, so Ingrid Hunger über den Preis.

Die Bayerische Staatsregierung, vertreten durch das Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft, Infrastruktur, Verkehr und Technologie zeichnet jährlich bayerische Unternehmen sowie wirtschaftsfreundliche Gemeinden aus, die herausragende Leistungen im Bereich Qualität und Qualitätsmanagement aufweisen. Verliehen wurden insgesamt 12 Preise, davon 3 an Produktionsunternehmen aus der Industrie. Die teilnehmenden Unternehmen, Unternehmensteile oder Produktionsstätten müssen einen oder mehrere Standorte in Bayern haben und mindestens 30 % ihres Geschäfts in Deutschland abwickeln.

Die HUNGER DFE wurde 1977 in Lohr am Main gegründet, als Reaktion auf sich häufende Lieferschwierigkeiten mit Dichtungen für HUNGER Großzylinder. Dank der Innovationsfähigkeit des Firmengründers, Herrn Dr. Ing. e. h. Walter Hunger, wurden bereits zu dieser Zeit Dichtungen mit anderen Dichtungslieferanten entwickelt und patentiert. Die dafür erteilten Patente bildeten die Grundlage des Unternehmens und garantierten seinen Erfolg.

- 2 -

In den Jahren 1976 und 1977 begann man neben den Lieferungen für die Hunger Gruppe mit den ersten Lieferungen an Fremdkunden. Neben deutschen Firmen konnten bereits erste Erfolge im Ausland erzielt werden. Hier sind als wichtige Länder Südafrika, Frankreich, Indien und die USA zu nennen. 1979 zieht das Unternehmen in ein nach eigenen Vorstellungen errichtetes Industriegebäude nach Würzburg. Die räumliche Nähe zu dem in Würzburg ansässigen Süddeutschen Kunststoffzentrum und zur Fachhochschule Würzburg mit dem Studiengang Kunststofftechnik bringt dem innovationsbewussten Unternehmen Synergieeffekte bei der Erforschung und Entwicklung neuer Werkstoffe und Produktionsmethoden sowie im Qualitätsmanagement.

Viele namhafte Firmen aus allen wichtigen Breichen wie Chemie- und Anlagenbau, Maschinenbau, Automobilindustrie, Forstwirtschaft, Aufzugshydraulik, Baumaschinen etc. werden beliefert.

Dem ständigen Ausbau von neuen Fertigungsverfahren, einem hoch qualifizierten Mitarbeiterstamm, der Automatisierung und einem umfassenden und vorbildlichen Qualitätsmanagement ist zu verdanken, dass sich die Hunger DFE in den letzten 30 Jahren zu einem Weltunternehmen im Bereich der Dichtungstechnik entwickelt hat. In diesen 30 Jahren hat es sich bewahrheitet, dass nur der stetig wächst und Erfolg verzeichnet, der sich bemüht, die Ansprüche des Marktes und der Kunden zu erfüllen oder zu übertreffen. Sei es mit besonderem Service, besonderer Sorgfalt, ausgezeichnete Qualität und Zuverlässigkeit, die ihrem Namen gerecht wird.



Der Bay. Wirtschaftsminister Erwin Huber (links) bei der Verleihung des Bay. Qualitätspreises 2007 an die Hunger DFE GmbH am 07.03.07 in München, vertreten durch Firmengründer Dr. Ing. e. H. Walter Hunger, Jan Hunger, Geschäftsführerin Lic. oec. HSG Ingrid Hunger, Dieter Albert (Leiter QM) und Katja Schmalz (Sekretärin der GL)

**Hunger DFE GmbH**  
**Dichtungs- und Führungselemente**  
Alfred-Nobel-Str. 26, DE-97080 Würzburg  
Tel. +49-931-90097-0, Fax +49-931-90097-30  
Email: [info@hunger-dichtungen.de](mailto:info@hunger-dichtungen.de)  
Internet: [www.hunger-dichtungen.de](http://www.hunger-dichtungen.de)

Ansprechpartner:  
Frau Petra Markert-Autsch  
Tel. 0931-90097-56  
E-mail: [p.markert@hunger-dichtungen.de](mailto:p.markert@hunger-dichtungen.de)



Weitere Informationen sowie die Laudationes können unter folgendem Link abgerufen werden:  
<http://www.stmwivt.bayern.de/presse/bilder/index.php>